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APESAR de ser proibido, o descarte irregular de entulho nas calçadas continua acontecendo

FALTA de capina e roçada faz mato tomar conta de calçadas

BURACOS, poças d’água e mato invadindo a pista são alguns dos problemas da ciclovia do Parque

RUAS Barão de Teffé e Epitácio Pessoa apresentam o problema 

Descarte irregular de entulho 
vira rotina no Alto da Serra

Mato alto nas calçadas prejudica a 
trânsito dos moradores no Boa Vista

Ciclovia do Parque Municipal, em 
Itaipava, apresenta vários problemas

Desnivelamento dificulta 
a passagem dos veículos

Sacolas de lixo ficam no 
chão na União e Indústria

Moradores de servidão 
pedem iluminação pública
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Diário nos bairros

CORRIGENDA

Nas Resoluções 001/2023 e 002/2023, 
003/2023 e 004/2023, publicadas em 
24/01/2023, onde lê-se: “FAÇO SABER 
QUE A CÂMARA MUNICIPAL APRO-
VOU E EU, HINGO HAMMES, PRESI-
DENTE, NOS TERMOS DO ARTIGO 
119 DO REGIMENTO INTERNO, PRO-
MULGO O SEGUINTE:”, leia-se: “FAÇO 
SABER QUE A CÂMARA MUNICIPAL 
APROVOU E EU, JUNIOR CORUJA, 
PRESIDENTE, NOS TERMOS DO AR-
TIGO 119 DO REGIMENTO INTERNO, 
PROMULGO O SEGUINTE:”

ATO ME ADM 021/2023

A MESA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
PETRÓPOLIS, NO USO DAS ATRIBUI-
ÇÕES QUE LHE SÃO CONFERIDAS 
PELA LEGISLAÇÃO EM VIGOR,

RESOLVE
Art.1º- NOMEAR, nos termos da Lei nº 
6.749 de 04 de maio de 2010, bem como 
suas alterações posteriores, para ocu-

par o cargo de provimento em comissão 
de Assistente de Apoio às Comissões – 
símbolo CC-4, Milton Alexandre da Silva 
Loureiro. Cargo vago em função do Ato 
Me Adm 020/2023. 
Art. 2º- O presente ATO entra em vigor 
na data de sua publicação, produzindo 
efeitos a partir do dia 26 de janeiro de 
2023.
Gabinete da Presidência da Câmara 
Municipal de Petrópolis, em 25 de janei-
ro de 2023.
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Gabriel Miranda - estagiário

Moradores da Rua Te-
resa, próximo ao Shopping 
Alberto Pereira Dias, nú-
mero 908, denunciaram ao 
Diário que alguns entulhos 
foram depositados de ma-
neira irregular na calçada. 
Este problema tem sido 
frequente na região, pois o 
Diário já produziu algumas 
matérias sobre este tema.

De acordo com mora-
dores do local, é preciso 
que sejam realizadas cam-
panhas paras as pessoas 
depositarem o entulho de 
forma correta, sem atra-
palhar a calçada. “Regu-
larmente depositam lixo 
ilegalmente nesse local. A 
gente pede que a popula-
ção seja consciente e faça 
o certo, mas, infelizmen-
te, sempre tem uns porcos 
que destoam e prejudicam 
todo mundo”, contou um 
morador.

A Companhia infor-
mou que pede a ajuda da 
população para denunciar 
casos de irregularidades 

Gabriel Miranda - estagiário

Moradores da Rua 
João da Cruz, no Bairro 
Boa Vista, relataram ao 
Diário que próximo ao 
número 300 está faltando 
serviço de capina e roçada. 
Pelo local são encontrados 
matos bem altos, que pre-
judicam até mesmo a pas-
sagem pela calçada.

Segundo moradores da 
região, o bairro está em es-
tado de abandono. “O mato 
já está na rua, mostrando a 
demora para realizar o ser-
viço. Isso dificulta bastan-
te para a gente conseguir 
andar pelo local. Diversos 
pontos só crescem e não 
vemos uma solução, essa 
rua está esquecida”, afirma 

um morador.
O morador completou 

dizendo que em alguns 
pontos da calçada estão 
tomados por mato, sendo 
mais fácil passar pela rua. 
“Os problemas começam 
com o mato que está alto 
e ocupa um trecho bem 
grande. As manutenções 
são realizadas com bas-
tante atraso já que sempre 
crescem bastante, faltando 
ter uma regularidade com 
este serviço”, complemen-
tou o morador.

A Prefeitura informou 
que o local está dentro do 
cronograma de mutirões 
de serviços da Comdep, e 
estará recebendo as inter-
venções necessárias em 
breve.

Gabriel Miranda – estagiário

Pedestres que utilizam 
a ciclovia do Parque Muni-
cipal Prefeito Paulo Rattes, 
em Itaipava, denuncia-
ram ao jornal as péssimas 
condições do local, para 
praticar uma simples ca-
minhada. Pelo trajeto são 
encontrados diversos bu-
racos, mato invadindo a 
pista e poças enormes em 
dias de chuva.

Conforme os pedes-
tres, a situação é de total 
abandono e falta de obras 
para melhorar o local. “Em 
alguns pontos faltam ser 
realizados a capina, a pista 
com diversas poças e cheia 
de lama para piorar a situ-
ação. São bem preocupan-
tes estes problemas prin-
cipalmente porque muitas 
pessoas utilizam para bem 
estar e realizar exercícios 
físicos. O banheiro estava 
bem ruim também, porém, 
começaram as obras e es-
pero que melhorem bastan-
te”, relatou um pedestre.

A Prefeitura informou 
que a gestão do Parque Mu-
nicipal Prefeito Paulo Rat-
tes está sendo transferida 

pelo telefone da Comdep: 
2292-9500.

A Comdep ainda res-
saltou que o descarte irre-
gular de entulho em área 
pública tem sido um dos 
principais desafios enfren-
tados pela Companhia. Os 
pontos de despejo ilegal 

tem se multiplicado em 
calçadas, esquinas, terre-
nos  baldios e praças da 
cidade.

Vale destacar que o 
código de posturas do mu-
nicípio proíbe o despejo 
de entulho em ruas e cal-
çadas. Quem for flagrado 

cometendo a irregulari-
dade é intimado a fazer a 
remoção imediata e pode 
ser multado. Para fazer o 
descarte correto e gratuito, 
basta ligar para o telefone 
2243-7822 para agendar 
atendimento pelo Disque 
Entulho. 

Gabriel Miranda – estagiário

As Ruas Barão de Te-
ffé e Epitácio Pessoa, lo-
calizadas no Centro, estão 
com diversos pontos de 
desnivelamento.  Além de 
prejudicar os veículos, em 
dias de chuva, a passagem 
se torna quase impossível, 
devido às poças d’água que 
se acumulam no local.

Segundo informações 
dos motoristas que tra-
fegam pelo local, é bem 
complicado para desviar. 

“Nós temos alguma difi-
culdade para trafegar de-
vido aos diversos afunda-
mentos em alguns pontos 
e é quase um ziguezague 
para não danificar o veícu-
lo. Eu passo por ali, mas é 
difícil, porque tem muitos 
e os paralelos estão soltos. 
Essas duas ruas precisam 
receber intervenções para 
ficar nivelada novamente”, 
afirmou o motorista.

Procurada, a Prefeitu-
ra não respondeu até o fe-
chamento desta edição.

Gabriel Miranda – estagiário

Motoristas que esta-
vam trafegando pela Estra-
da União e Indústria, em 
Itaipava, flagraram uma 
lixeira, que estava abar-
rotada de lixo. Devido à 
grande lotação e por estar 
ultrapassando o limite da 
caçamba, diversas sacolas 
estavam jogadas no chão e 
com cachorros comendo o 
lixo.

Segundo pessoas que 
andavam pelo local, essa 

é uma questão de saúde 
pública e não pode deixar 
desta forma. “Virou um li-
xão a céu aberto e já con-
seguimos ver neste local, 
animais como: ratos, bara-
tas e cachorros. Espero que 
as autoridades possam re-
solver e se possível colocar 
mais uma lixeira, porque 
esse cenário está se repetin-
do e ficando bem comum”, 
contou um motorista.

Procurada, a Prefeitura 
não respondeu até o fecha-
mento desta edição.

Gabriel Miranda – estagiário

Moradores da Servidão 
Raul Malaquias, localizada 
na Rua Hercília Moretti no 
bairro Alto da Serra, relata-
ram ao jornal que seis pos-
tes estão com as lâmpadas 
queimadas. Os locais que 
estão sem luz são bem pró-
ximos e, com isso, gera re-
ceios para andar a noite.

Segundo informações 
dos moradores desta loca-
lidade, essa situação é bem 
preocupante devido a área 
sem luz ser bem grande. 

“Já abri diversos protoco-
los para pedir as trocas das 
lâmpadas e até agora nada. 
Nessa rua nós temos mo-
radores idosos. Isso pre-
judica para andar a noite e 
ficamos preocupados que 
possa acontecer alguma 
coisa. Ainda mais porque 
aqui são várias ruas aper-
tadas, onde alguém pode 
se esconder e acabar nos 
roubando”, afirmou o mo-
rador.

Procurada, a Prefeitura 
não respondeu até o fecha-
mento desta edição.

para o Meio Ambiente, o 
que vai facilitar a obtenção 
de recursos provenientes 
de convênios para as inter-
venções no espaço. Além 
disso, o Comitê Gestor do 
Parque aprovou que parte 
do aluguel (cessão onero-
sa) do parque para realiza-
ção do Rock The Mountain 
foi revertida pela execução 
de diversas intervenções, 

como contrapartida, entre 
elas a reforma dos banhei-
ros. A obra já está aconte-
cendo.

O Comitê Gestor do 
Parque analisa caso a caso, 
e a intenção é que parte 
dos aluguéis pagos pelos 
organizadores dos eventos 
seja revertida em melho-
rias no parque.

A Comdep faz a ma-

nutenção do espaço, cui-
dando dos jardins e dos 
parquinhos. Com relação 
a alguns pontos com lama, 
como a ciclovia, os proble-
mas foram causados por 
uma obra em um empreen-
dimento residencial locali-
zado atrás do parque. A Se-
cretaria de Meio Ambiente 
já notificou a empresa res-
ponsável pela obra.
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